
22 DIARl DE 
GIRONA 

DEPORTES 
Divendres 

15 de gener de 1988 

El Cristinenc, a finalizar con la 
gran trayectoria del Roses en casa 
Dámaso: «Tenemos que olvidarnos del traspié ante el Besalú» 

JORDI DANÉS 

Santa Cristina d'Aro.— Poca cosa 
lian decidido los dos partidos este
lares de las últimas jornadas (Cris-
tinenc-l'Escala, 2 -1 , y l'Escala-Ro-
ses, 0-0). La tripleta de equipos 
favoritos al título sigue en un pa
ñuelo (un punto separa al primer 
clasificado del tercero, aunque 
hay que tener en cuenta que el 
Cristinenc tiene un partido pen
diente) y la ventaja sobre el cuar
to, de cinco puntos, es bastante 
considerable. 

Cuando sólo resta una jornada 
para llegarse al ecuador de la liga, 
el honorífico título de campeón de 
invierno está todavía en el aire y 
no va a saberse hasta la conclu
sión del Roses-Cristinenc de este 
domingo. Ambos están mante
niendo una soberbia trayectoria en 
el presente campeonato. El Roses, 
beneficiándose del traspié del Cris
tinenc ante el Besalú,^s ya el úni
co equipo de la categoría que no 
ha perdido ningún punto en su 
casa y figura como líder en solita
rio con 26 +10. Al acecho están el 
equipo de Santa Cristina (25 +7) 
y l'Escala (25-f 9). 

Dámaso Basté, jugador del Cris
tinenc, considera que para pun
tuar en Roses «es imprescindible 
olvidarnos del empate del pasa
do domingo en casa ante el Be
salú». Este tropiezo supuso per
der el pr imer pun to de la 
temporada en casa. «El fú tbo l t ie
ne estas cosas. Por nues t ro 
c a m p o han pasado e q u i p o s 
como l'Escala, Hostalric, Pala-
frugel l . . . y les, hemos ganado. 
En cambio, viene el penúl t imo 
clasificado y nos araña un pun
to». Dámaso indicaba que «ya me 
conformaría repetir una segun
da vuelta como la primera en 
casa». 

Cree que es fácil que la clasifica
ción pueda experimentar cambios 
importantes en la segunda mitad 

Dámaso habla de la temporada del Cr ist inenc. (Foto CARLOS SANS). 

de campeonato. «Nada está deci
dido. De momento el Roses, 
l'Escala y nosotros hemos sido 
los más regulares y hemos cogi
do una diferencia que parece 
bastante notoria. Pero es fácil 
que cualquiera de estos tres 
equipos pueda quedar descolga
do Y también lo es que algún 
otro, casó del Anglés, l-lostalric 
o Pialafrugell puedan sumarse al 
tren de cabeza». De todas mane
ras, Dámaso aseguraba que «el 
Cr ist inenc hará una segunda 
vuelta más fuerte que la prime
ra. M i e n t r a s o t r o s e q u i p o s 
como l'Escala o Roses parecen 
haber llegado al cien por cien, 
nosotros comenzamos ahora a 
trabajar unos aspectos determi

nados que harán que l leguemos 
muy fuertes en el ú l t imo tercio 
de la liga». 

Del partido ante el Roses piensa 
que «será importante, pero no 
decisivo. ¿Una final? Hay que 
pensar que quedarán muchos 
encuentros por delante. El tér
mino f inal podría utilizarse si en 
el ú l t imo partido de campeona
to , que nos volveremos a en
frentar, nos Jugásemos el t í tu
lo». Sobre Ip inexpugnable que 
está siendo el campo del Roses, 
nos indicaba que «también l'Es
cala vino a nuestro campo en 
calidad de invicto en sus despla
zamientos y nosotros le trunca
mos la racha. En Roses puede 

pasar lo mismo». Era de la opi
nión que «|a clave del partido no 
puede estar en una táctica de
terminada, sino en que nosotros 
juguemos de la forma en que 
sabemos». Dámaso decía que «el 
Cr is t inenc no t iene el mejor 
equipo, hay otros muy similares 
af nuestro en cuanto al poten
cial. Creo que es un mérito estar 
donde estamos después de los 
contrat iempos, sobre todo con 
las lesiones que hemos padeci
do». En el aspecto personal decía 
que «me está saliendo una bue
na temporada y hasta marco go
les, algo que no era demasiado 
habitual en mí. Además, aquí se 
respira un ambiente extraordi
nario». 

Cambio de 
entrenador en 
Uagostera: 
Pena sustituye 
aGascons 

JOAN SAURÍ 
Corresponsal 

Llagostera.— Francesa 
Pena tomará el relevo técni
co que ha dejado vacante 
Remigio Gascons tras haber 
dimitido de su cargo. Gas
cons, que no quiere efectuar 
declaraciones, sólo nos hizo 
saber que «he dejado el 
Llagostera por mot ivos la
borales y de salud». Cierta
mente, la marcha del equipo 
tampoco era demasiado bo
yante y el 1-3 encajado el 
pasado domingo frente al 
Sábat sólo sirvió para rele
gar a los llagosterenses a la 
última posición del grupo, 
con ocho puntos y otros 
tantos negativos. 

La trayectoria del equipo 
que hasta ^hora ha dirigido 
Remigio Gascons ha sido la 
siguiente: 
tlagostera-Arbúcies 0-0 
Bisbalenc-Llagostera 5-1 
Llagostera-Montagut 3-0 
Cassá-Llagostera 4-3 
Llagostera-Torroella 0-0 
Besalú-Llagostera 0-0 
Liagostera-Farners 2-1 
Cbma Cros-Llagostera 1-0 
Uagostera-Maganet 2-3 
Hostalric-Llagostera 1-1 
Líagostera-Palafrugell 1-2 
Borrassá-Llagostera 1-0 
Cristinenc-Llagostera 3-0 
Llagostera-rEscala 0-5 
Roses-Llagostera . 6-0 
Llagostera-Sábat 1-3 

U n b a l a n c e f r a n c a m e n t e 
negativo, sobre todo el de 
los últimos seis partidos, los 
cuales se contabilizan por 
derrotas, que pueden haber 
sido determinantes a la hora 
de que Gascons dejara su 
cargo. Francesc Pena, su 
sustituto, había militado en 
el Llagostera en su etapa de 
jugador y también en el Cas-
sá y el Girona. 

Sustituyendo a Frederic Tejedor en el cargo técnico del equipo 

Juncá debutará con el Palaf rugell en la Bisbal 
«Queda toda una segunda vuelta por delante y la clasificación puede variar mucho» 

RAFAEL CORBÍ 
Corresponsal 

Palafrugell.— El pasado martes, 
Narcís Juncá era presentado a lá 
plantilla del Palafrugell como nue
vo entrenador en sustitución de 
Frederic Tejedor, cesado en su 
cargo por la junta directiva. La 
etapa de Juncá en los banquillos 
se centra en Santa Coloma de Far-
ners, selección provincial infantil y 
juvenil, Palamós y Anglés. «He 
venido a Palafrugell por varios 
motivos. Uno de ellos es porque 
se trata de una entidad con sole
ra dentro del fú tbol catalán. 
Pero también estoy aquí porque 
hay una plantijla muy compen
sada y una directiva que t iene 
muchas ganas de trabajar y lo 
hace con ilusión». 

Las conversaciones entre Narcís 
Juncá y el Palafrugell fructificaron 
enseguida. «El acuerdo fue rápi
do. La semana antes ya había
mos mantenido una charla por
q u e la d i r e c t i v a p a r e c í a 

dispuesta a buscar un revulsi
vo». Juncá había tenido oportuni
dad de ver al Palafrugell en tres 
ocasiones «porque normalmente 
suelo seguir todos los part idos 
que puedo de esta categoría».. 
Su debut será en el campo del 
Bisbalenc. «Es un part ido de ri
validad y nos enfrentaremos a 
un equipo muy irregular que 
está obteniendo unos resulta
dos sorprendentes, tanto posit i
vos como negativos». 

Narcís Juncá cree que l'Escala, 
Cristinenc y Roses no se han dis
tanciado definitivamente. «Queda 
aún toda una segunda vuelta 
por delante y la clasificación 
puede estar sometida a cual
quier t ipo de variación». No des
carta nada «porque la liga es lar
ga y, mientras nosotros hemos 
pasado el bache, los tres de de
lante todavía no lo han hecho y 
pueden encont rarse en cua l 
quier momento con una crisis 
de resultados». 
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Narcís Juncá ya trabaja en el Palafrugel l . 

F rede r i c T e j e d o r 

El técnico cesado considera que 
«esto son cosas del fú tbo l . Ya 
sabemos que los entrenadores 
estamos siempre expuestos a 
ello». A pesar del cese, Frederic 
Tejedor indicaba que «estoy sa

t isfecho con mi labor y tengo la 
conciencia muy tranquila por
que he trabajado al máximo con 
el equipo para sacarlo adelante. 

Si no se ha podido hacer más, 
ha sido por la mala suerte o por 
las a c t u a c i o n e s a rb i t r a l es» . 

Tejedor: 
«Para los 
entrenadores, 
Palafrugell es 
un sitio difícil» 

También reconocía que «Palafru
gell es un sitio muy difícil para 
los entrenadores». 

Tejedor indicaba que la mala 
fortuna ha acompañado a su ya ex 
equipo en forma de lesiones. 
«Nunca he podido hacer la ali
n e a c i ó n q u e quer ía p o r q u e 
siempre tenemos tres o cuatro 
ausencias. Una vez l legamos a 
tener a siete jugadores en el di
que seco». De todas formas cree 
que los resultados han sido el prin
cipal motivo de su cese, «porque 
el pasado año también se jugó 
mal , pero se sacaban puntos». 
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